



Claudio Bravo cuenta cómo será su gira enseñando a futuras generaciones

## “Para mí lo más significativo no es un último partido, sino despedirme recorriendo cada región”



Claudio Bravo comenzará este fin de semana en Punta Arenas su gira de despedida.

RICHARD ULCOA

RAMIRO FUENZALIDA

“Hay algo que no ha cambiado en mí, que es mi pasión por apoyar a los futuros arqueros de nuestro país. Y hoy quiero devolverles el cariño y respeto que me demostraron en toda mi carrera, colaborando con las nuevas generaciones. Anuncio mi despedida realizando clínicas para arqueros por todo el país con mi equipo Uno Campus”. Así anunció Claudio Bravo, en sus redes sociales, su gira de despedida que arranca este viernes.

El bicampeón de América y doble mundialista con la Selección no ha descuidado detalle: junto a su equipo se han encargado de gestionar las canchas donde dictará sus clínicas, pensando en plasmar una despedida muy distinta a las habituales. La Universidad Andrés Bello (Unab), como su partner académico, becará a 50 de sus estudiantes para participar de estas clínicas.

**¿Cuándo le nace esta idea de despedirse haciendo una clínica deportiva para arqueros por todo Chile?**

“Siempre he querido retribuir el cariño y respeto que me ha entregado la gente durante todos estos años. Con el equipo de mi complejo deportivo llevamos más de ocho años realizando clínicas de arque-

**“Sentí que la mejor manera era recorrer las 16 capitales regionales con clínicas gratuitas. Entregar esta experiencia y compartir todo lo que el fútbol me ha enseñado es un sueño”, dice el histórico capitán de la Roja.**

ros por todo Chile y cada vez que vemos a niños y jóvenes disfrutar, aprender y apasionarse por este puesto, nos damos cuenta de lo importante que es devolver algo de lo que el fútbol me ha dado. Por eso, cuando pensé en mi despedida, sentí que la mejor manera era recorrer las 16 capitales regionales con clínicas gratuitas, compartiendo con quienes han estado siempre apoyando y dejando un legado para las futuras generaciones de arqueros”.

**¿Nunca estuvo o está en sus planes hacer un partido de despedida?**

“La verdad es que no. He jugado tantos partidos en mi vida, he tenido la suerte de estar en estadios llenos y vivir momentos inolvidables, pero para mí lo más significativo no es un último partido, sino despedirme de todo Chile recorriendo cada

región, compartiendo con los arqueros del futuro y retribuyendo el cariño que siempre me han dado. Esa conexión directa con la gente es lo que realmente hace especial este momento”.

**¿Cuántos arqueros contempla tener en estas clínicas deportivas?**

“Son 140 arqueros por ciudad, un total de 2.380 van a poder participar del entrenamiento”.

**Parte con las clínicas este viernes en Punta Arenas y el 28 de marzo estará en Coyhaique, zonas muy remotas para la mayoría de los chilenos. También estará con su despedida en Isla de Pascua. ¿Qué lo motivó a llegar hasta esos lugares y a la isla en particular?**

“La idea es poder llegar y darles oportunidades a los arqueros en lugares donde es muy difícil acceder a este tipo de

experiencias. Partimos en Punta Arenas, pero recorreremos las 16 capitales regionales, y de a poco iremos anunciando las fechas. Las regiones australes de nuestro país son muy especiales, tienen un espíritu único y me motiva mucho poder compartir con los arqueros de estas zonas. En el caso de Isla de Pascua es un lugar con una identidad y cultura increíbles y me parecía importante que también fueran parte de esta despedida”.

**¿Este proyecto era uno de sus sueños?**

“Claro que sí. Poder recorrer Chile, entregar esta experiencia y compartir todo lo que el fútbol me ha enseñado es un sueño que siempre he tenido. El arco me ha dado muchísimo a lo largo de mi carrera y esta es una forma de devolver algo de eso, de inspirar y motivar a las nuevas generaciones de arqueros en cada rincón del país”.

**Viene la doble fecha eliminatoria en Sudamérica y Chile visita a Paraguay para luego recibir a Ecuador. ¿Cómo proyecta esos partidos de la Roja?**

“Con mucho entusiasmo y positivismo. Nuestra Selección necesita de todo nuestro apoyo en estos momentos. Así que estaremos desde donde toque, entregando el mayor de los ánimos, pase lo que pase”.